

■ **Fondation Bruno Galli-Valerio**, à Lausanne, création d'un institut destiné à l'étude des maladies des animaux domestiques et sauvages et des questions concernant le gibier et la pisciculture (FOSC du 08.03.1999, p. 1525). Pierre-Alain de Meuron n'est plus membre du conseil; sa signature est radiée. René Combremont est désormais à Vuflens-la-Ville. Nouveau membre du conseil et président : Jacques-Henri Penseyres, de Corcelles-le-Jorat, à Marly, avec signature collective à deux, toutefois pas avec Patrick Boujon.  
Journal no 2838 du 13.03.2002  
(00391034 / CH-550.0.174.709-2)